
 
 

第２回滋賀県公園緑地検討協議会 奥びわスポーツの森部会 議事要旨 

開催日時 平成 31 年(2019 年) 2 月 18 日(月)  14:00～15：30 

開催場所 奥びわスポーツの森 ビジターセンター会議室 

出席委員 

（敬称略、五十音順） 

今井委員、岩﨑委員、奥委員、加納委員、前川委員、村上委員、 

山田委員【全７委員、出席７委員】 

 

① 第１回 意見総括 

第１回における意見と今後の協議方針について総括 

② 活性化のあり方について 

奥びわこスポーツの森の立地状況を改めて確認し、考えられる活性化施設案を説明。 

＜主な意見等＞ 

・休日は多くの家族連れで賑わう施設であり、消費者としてのターゲットとなる。 

・奥びわスポーツの森は地域産業資源に認定されており、活用立案した場合には、所管として全面的

な支援をお願いしたい。 

・この公園は多くのスポーツ施設、ウォーキングコースや樹林帯など雰囲気のよいところもあり相乗

効果を期待している。活用できる場所は限定されてくるので、絞り込んで提案を頂けるよう本協議

会で議論をお願いしたい。 

・全国的にスポーツ人口が減少しており、幼児でもできる野球教室などの取り組みからスポーツ人口

の増加を図るようなこともできるのではないか。 

・マーケットサウンディングで民間事業者が提案できるような、具体的な活用方針、運営方針や交通

量、駐車場利用量等のデータを提供することが必要となる。試験的に飲食の提供を行い、販売実績

等のデータを収集することも一つの手法となる。 

③ 維持管理・運営について 

奥びわスポーツの森の課題を整理し考え方や方針を説明。 

＜主な意見等＞ 

・子供の利用が多い施設なので、禁煙エリアについて、協議会において議論いただきたい。 

・以前に比べ、ペット飼い主のマナーの向上により、ノーリード、糞尿の問題は少なくなっているが、

明確にルール化することにより周知を図ることが必要。 

・広報、ＰＲについて、案内看板、ホームページへの情報掲載、雑誌提携などの手法の検討が必要と

なる。 

・ボランティア活動団体が少ない状況が課題、グラウンドゴルフ利用者など施設利用団体の協力のも

と維持管理を行うことについて検討が必要となる。 

・夜間管理者が不在になるので、防犯カメラの設置などによる予防措置など防犯面の配慮が必要とな

る。 

④ その他 

・各公園部会での意見について紹介。 

 

 


